

Tableau des dates d'entrée en vigueur AIRAC/ Schedule of AIRAC effective dates

2017	2018	2019	2020	2021
05 JAN	04 JAN	03 JAN	02 JAN	31 DEC
02 FEB	01 FEB	31 JAN	30 JAN	28 JAN
02 MAR	01 MAR	28 FEB	27 FEB	25 FEB
30 MAR	29 MAR	28 MAR	26 MAR	25 MAR
27 APR	26 APR	25 APR	23 APR	22 APR
25 MAY	24 MAY	23 MAY	21 MAY	20 MAY
22 JUN	21 JUN	20 JUN	18 JUN	17 JUN
20 JUL	19 JUL	18 JUL	16 JUL	15 JUL
17 AUG	16 AUG	15 AUG	13 AUG	12 AUG
14 SEP	13 SEP	12 SEP	10 SEP	09 SEP
12 OCT	11 OCT	10 OCT	08 OCT	07 OCT
09 NOV	08 NOV	07 NOV	05 NOV	04 NOV
07 DEC	06 DEC	05 DEC	03 DEC	02 DEC

GEN 3.1.5 Service d'information prévol aux aérodromes

Des Bulletins quotidiens d'Information Prévol (PIB), des Bulletins de route et des listes de NOTAM valides sont disponibles auprès des organismes AIS de l'aérodrome. Les organismes AIS sont reliés à la banque centrale de données NOTAM située au siège de l'AIS Tunisie. On peut se procurer l'information prévol sous forme de PIB au moyen des terminaux d'ordinateurs de l'organisme AIS de l'aérodrome sous forme papier.

Aux aérodromes, on peut obtenir l'information prévol dans les conditions précisées ci-après :

GEN 3.1.5 Pre-flight information service at aerodromes

Daily Pre-flight Information Bulletins (PIB), Route Bulletins and lists of valid NOTAM are available at the aerodrome AIS units. The aerodrome AIS units are connected to the central NOTAM data bank located at Tunisia AIS premises. Pre-flight information in the form of PIB may be generated on computer terminals and obtained on hard copy at the aerodrome AIS unit.

Pre-flight information is available at aerodromes as detailed below :

Aérodrome/ Aerodrome	Régions couvertes/ Briefing coverage
DJERBA/ Zarzis	TUNISIA
ENFIDHA/ Hammamet	TUNISIA
GABES/ Matmata	TUNISIA
GAFSA/ Ksar	TUNISIA
MONASTIR/ Habib Bourguiba	TUNISIA
SFAX/ Thyna	TUNISIA
TABARKA/ Aïn Draham	TUNISIA
TOZEUR/ Nefta	TUNISIA
TUNIS/ Carthage	TUNISIA